



Marimer en complément des traitements ORL

Marimer as a supplement to ENT treatments



Destinée à l'hygiène et au soin nasal de toute la famille, Marimer est une gamme des Laboratoires Gilbert (groupe Bateau) qui agit en prévention ou en complément des traitements ORL. C'est au large de Saint-Malo, zone réputée pour la qualité de ses eaux, que l'eau de Marimer est prélevée quotidiennement, stérilisée par filtration – pour préserver le pH de l'eau – afin de prévenir tout risque de contamination. Le conditionnement s'effectue quelques jours après le prélèvement et les produits ne contiennent aucun conservateur. Six produits constituent la gamme, majoritairement proposés en spray aérosol à poche (bag-on-valve – BOV), où la solution est contenue dans une poche étanche séparant le produit de l'air comprimé et maintenant le produit stérile tout au long de son utilisation. Marimer propose des produits pour l'hygiène nasale du quotidien des adultes et des bébés, mais également pour soigner les rhumes (solution hypertonique d'eau de mer 22 pour 1 000) des adultes et bébés, les sinusites et les rhinites avec une solution enrichie en cuivre et manganèse (conditionnée en spray doté d'une pompe nasale doseuse avec un système de protection anti-bactérien), les rhinopharyngites et sinusites aiguës (une solution d'eau de mer hypertonique et un tensio-actif). Conditionnés en 100 ml ou 30 ml, tous ces produits sont disponibles dès janvier 2015 en pharmacie et parapharmacie.

Dedicated to the nasal hygiene and care of the entire family, Marimer is a range produced by Laboratoires Gilbert (Bateau Group), used for prevention or to supplement ENT treatments. It is off the coast of Saint-Malo (well-known for the quality of its waters) that the Marimer water is collected on a daily basis and then filtration-sterilized (to maintain the water pH) so as to prevent all risks of contamination. The product is packed a few days after being collected and no preservatives are used. The range includes six products, mostly proposed in a bag-on-valve (BOV) format, where the solution is inserted into a sealed bag that separates the product from the compressed air and maintains it sterile throughout its usage period. Marimer proposes products for the daily nasal hygiene of adults and babies, as well as for adult and baby colds (22/1,000 hypertonic seawater-based solution), sinusitis and rhinitis thanks to a copper- and manganese-enriched solution (available in spray format, equipped with a dosing nasal pump with an anti-bacterial protection system), acute throat infections and sinusitis (a hypertonic seawater- and tensioactive material-based solution). Available in 100ml or 30ml formats, all these products will be available as of January 2015 in pharmacies and drugstores.